

BERITA TERBARU

Polri Terus Salurkan Bantuan Sosial Bagi Warga Korban Tragedi Kanjuruhan

Achmad Sarjono - JATIM.BERITATERBARU.CO.ID

Oct 10, 2022 - 19:21



SURABAYA,- Tragedi Kanjuruhan. Polri terus berupaya memberikan bantuan kepada keluarga korban yang meninggal maupun korban yang terluka. Bantuan yang diberikan langsung dari Kapolri Jendral Polisi Listyo Sigit Prabowo dan Kapolda Jawa Timur Irjen Pol Nico Afinta, yang disalurkan melalui Polres jajaran Polda Jatim.

Beberapa warga yang mendapatkan bantuan dari Kapolri, mengucapkan banyak

terima kasih atas bantuan yang diberikan. "Terima kasih pak Kapolri atas bantuan yang diberikan kepada keluarga kami," kata salah satu keluarga korban.



"Bapak kapolri begitu perhatian kepada para korban atas tragedi kanjuruhan. Semoga bantuan yang diberikan dapat bermanfaat bagi keluarga, sekali lagi terima kasih pak kapolri," tambahnya.

Sementara itu beberapa bantuan yang sudah diberikan ada di Desa Watugede, dan beberapa ahli waris sudah menerima bantuan yang diberikan Polres Malang, melalui Polsek Singosari.

Selain itu di Desa Klampok, juga diberikan bantuan sosial dari Kapolri untuk warga yang menjadi korban tragedi kanjuruhan.

Dirbinmas Polda Jawa Timur, Kombes Pol Asep Irpan Rosadi, Senin (10/10/2022) menjelaskan, insiden kanjuruhan bapak kapolri bersama kapolda jatim telah memberikan santunan kepada korban jiwa di seluruh polda jatim.

Tercatat ada 128 warga masyarakat yang menjadi korban jiwa, di malang kota ada 29, malang kabupaten 70, batu 1 probolinggo kota 1, jombang 1, magetan 1, gresik 1, pasuruan kota 2, jember 2, blitar kota 2, probolinggo kabupaten 3, blitar kabupaten 4, pasuruan kabupaten 5 dan tulungagung ada 6.

"Jadi total ada 128 keluarga korban kanjuruhan, itu semua sudah mendapatkan santunan dari kapolri dan kapolda," kata Dirbinmas Polda Jatim, Kombes Pol Asep Irpan Rosadi.

Lanjut Asep, santunan yang diberikan ini sudah dilaksanakan sebanyak dua kali santunan. Pertama begitu ada kejadian dan hari ini Senin 10 oktober 2022,

sudah tersalurkan dari desa desa kita melibatkan babinkantibmas, dan 3 pilar dan forkopimda setempat untuk menyalurkan.

"Target penyaluran bantuan sampai tanggal 10 Oktober 2022 ini sebanyak 128 warga dan yang sudah tersalurkan sebanyak 124 paket. Sore ini seluruh bantuan sudah tersalurkan," lanjut dia. (*)